
Protokoll zum TreffFa am 23.01.2018

Beginn: 19:03 Uhr
Ende: 20:40 Uhr

Ort: G05-117

Teilnehmer: Shawn (FIN)
Luise (FNW)
Till (FWW/Stura)
Josi (FVST)
Yannik (FVST)
Alex (StuRa)
Anni (FHW/Stura)
Marco (FHW)
Ruth (FMD)
Max (FMA)
Felix (MED)

Top 1: Berichte

StuRa Sitzung:
- 1. und 2. Vorsitz sowie Finanzer erhalten in Zukunft eine Aufwandsentschädigung,
  in diesem Zusammenhang Anfertigung eines Stundenzettels, maximal 400 € im Monat
- Förderungen: Weihnachtskonzert der Uni Big Band sowie "Magdeburg ist anders"
- Teilnahme an Fragebogen zum Abstellen der Fahrräder mit anschließender Auswertung
- Demo "Blau = neues Braun", Auswertung in der nächsten Sitzung
- 20.01. Meile der Demokratie:

- Uni und mehrerer FaRas haben jeweils mit einem Stand teilgenommen
- AfD-Stand hinter der Volksbank konnte erfolgreich belagert/abgeschirmt werden können
- Beteiligung der FHW und FMB an Gegendemo

Für nächstes Jahr: Absprache zwecks Standaufstellung, FaRas direkt neben dem Stand der Uni

Top 3: Nutzung der Baracke
-Auslaufender Vertrag war eine Fehlinformation
-Vor 1 1/2 Jahren Anregung des Kanzlers, alternative Nutzungsmöglichkeiten zu erstellen
-Durch Fehlinformation wurde bereits begonnen, Konzepte zu einer alternativen Nutzung 
auszuarbeiten
-Durch Probleme mit den Türstehern (dadurch Sicherheitsdienst teilweise überfordert), 
Schäden (Grüanlagen, Fenster, Baumaßnahmen), körperliche Auseinandersetzungen usw. 
besteht kein Begehren, Baracke unbedingt zu halten
-Wunsch der Uni bzgl. "humanerer" Nutzung
-Aussage Rektor: Baracke sinnvoll, aber generiert Probleme für den Sicherheitsdienst und 
internationale Studenten

Idee:  -Langfristiges Projekt zwingend erforderlich, wenn Baracke ersetzt werden soll 
-Erfahrungen der Kiste einholen, Alumni Verein bzgl. Finanzen einbeziehen

 -Arbeitsgruppe bilden, Kooperation mehrerer FaRas (v.a. "neue" Studierende)
 Verantwortlicher zum Organisieren der Arbeitsgruppe: Paul Wiedow
-FaRas sollen in Studierendenschaft ihrer Fakultäten nach Interessenten suchen
-Zum nächsten großen TreffFa: Arbeitsgruppe einladen, Ideen besprechen



Top 4: Sportkoordinator
-Sportkurse mit studentischen Vertretern (Sportkoordinator/ -referent)
Verantwortlicher hat sich seit letztem TreffFa nicht mehr gemeldet

Top 5: Prüfungsplan
-Problem schlecht liegender Prüfungen, Prüfungsabmeldungen, teure Mieten der  
 Prüfungsorte
-StuRa wurde eingeladen, an Gruppe für Prüfungspläne teilzunehmen (Treffen 19.01.)
-Prozessportal zum Nachlesen

Derzeitiges Vorgehen zum Planen der Prüfungen:
-Prüfungsämter der Fakultäten und Verwaltung der Uni planen Prüfungen händisch 
-Hürde der Unterbringung von Interessen aller Beteiligten
-Vor Semesterbeginn werden zu Prüfende Kurse abgefragt (nach Priorität PF, WPF)
-Maximal eine Prüfung pro Tag (Wiederholungsprüfungen nicht einbezogen)
-Vorgaben der Abstände zwischen den zu prüfenden Studenten sorgt für Platzmangel
-Anmieten größerer, teurer Räumlichkeiten der großen Fakultäten
-Aus Kostengründen werden Messehallen für mehrere Wochen gebucht
-Während dieser Zeit alle wichtigen Prüfungen untergebracht
-FWW "diktiert" durch Reservierung den Prüfungszeitraum in den Messehallen

-Wunsch nach Software zur Prüfungsplanung
-LSF fällt weg, da Prüfungsnamen eineindeutig sein müssen
-Verbesserungsmöglichkeiten:

-Kürzung des prüfungsfreien Zeitraums auf eine Woche zur Steigerung der 
 Flexibilität
-Interessen der Stidierenden einholen und berücksichtigen

-Software zur Planung bereits bei FIN und FMA vorhanden
Aufgabe der FaRas: Studierende bei schlecht gelegten Prüfungen Anliegen an Prüfungsamt 

weiterleiten, Anmeldung des Bedars einer Änderung des Prüfungsplans

Sonstiges:
-Badinton Turnier der FMA (14.01.)
-Darauf bezogen: Bei Veranstaltungen auf Uni Gelände haftet Uni bei Unfällen
-Außerhalb des Campus sollte Unterschrift der Teilnehmer eingeholt werden,
  Teilnahme auf eigene Verantwortung
-Bei größeren (Sport-)Veranstaltungen ist Anmeldung bei Ordnungsamt ratsam
-Frage zu nächstem TreffFa: Ab welcher Größe sind Sanitäter notwendig?

Umsätze:
-Gesamter StuRa (inkl. FaRas) darf jährlich einen Umsatz vn 34.000€ erwirtschaften
-Ab 2021 sinkt der Freibetrag auf 17.500€
-Bei nächstem TreffFa Besprechung bzgl. Gründung Vereine etc., Expertin zugegen
-Ideen:Unkostenbeiträge entfallen, Partys nur Verluste, keine Einnahmen(Getränke, Speisen)
-Alternative: Umsatzsteuern zahlen (damit steigt Semesterbeitrag)

Termine:
03.04. After Easter Party der FVST
Nächster TreffFa ausgerichtet von FMB, Termin möglichst noch im Februar 2018
18.02. Kurs zur Systemakkreditierung vom StuRa


